

# あまこだだい

平成24年4月号 あまこだデイケア発行

今年の冬はいつもより寒かったですね。桜の開花も少し遅れましたが、そのおかげで今がちょうど見頃です。暖かくなってきたといっても油断大敵！朝晩はまだまだ寒い日がありますから気をつけましょうね！

いろいろなレクリエーションをしています。  
みなさん楽しそうですね！



## < 4月のお誕生日 >

- |     |    |    |   |
|-----|----|----|---|
| 1日  | 三輪 | 詔世 | 様 |
| 10日 | 浅田 | 徳行 | 様 |
| 16日 | 赤石 | 嘉雄 | 様 |
| 17日 | 高橋 | 尚子 | 様 |
| 20日 | 加藤 | 進  | 様 |
| 24日 | 田端 | 巖  | 様 |



## 今月の壁画作品



## 【お花見の由来について】

奈良時代以前、桜は観賞用というよりはその年の農作物の出来を占う花でした。だからこそ「早く散れば凶兆」ということで散るのを惜しんだと言われていています。桜を鑑賞しだしたのは平安時代から。どうやらその頃から“花”といえば桜になったようです。

